

# PROYECTO DE RESOLUCIÓN

*La Cámara de Diputados de la Nación*

## RESUELVE

**Artículo 1.-** Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional dar por finalizado, el convenio entre la República Argentina y la República Bolivariana de Venezuela para la transmisión de la señal de noticias Telesur en la Televisión Digital Abierta vigente desde el año 2020.

**Artículo 2. –** Notifíquese a los organismos del Poder Ejecutivo Nacional pertinentes.

## **FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

Telesur es una señal de noticias multiestatal cuyo propietario es el gobierno de Venezuela. Su principal función es la de realizar propaganda a favor del PSUV (Partido Socialista Unido de Venezuela) , partido de gobierno de dicho país, , promoción del socialismo y comunicar hechos a favor de los gobiernos de Hugo Chávez y de su sucesor Nicolás Maduro, como así también, de gobiernos con ideologías de izquierda en América Latina.

Las limitaciones a las libertades de expresión y de comunicación en Venezuela han buscado impedir que los opositores al régimen de dicho país tengan un espacio para manifestarse dentro de este canal de televisión. Telesur es una sola voz.

Soy una defensora de la libertad de expresión, libertad que la señal de noticias Telesur no respeta. ¿Quién financia la Televisión Digital Abierta? La pagamos entre todos los argentinos con nuestros impuestos. No podemos permitir es que con nuestro dinero se transmita un medio de comunicación que es utilizado como aparato de propaganda de un régimen autoritario.

Telesur había dejado de transmitir por TDA en el año 2016 por una decisión del gobierno del Presidente Macri. Sin embargo, en noviembre del año 2020 volvió a emitirse en la TDA por orden del Presidente Alberto Fernández .

Cuando no hay logros, o avances en mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos, los gobiernos autoritarios necesitan más propaganda. Esta lógica quedó demostrada durante todos los años que gobernó el kirchnerismo, como así también el chavismo, el correísmo o la Nicaragua de Ortega. Comenzaron a invertir más propaganda, a medida que la popularidad no los acompañaba. Por eso mismo, medios como Telesur son fundamentales para que el sistema político se mantenga vigente en la opinión pública.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de Resolución.

**AUTORA: DIP LAURA RODRÍGUEZ MACHADO**